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本委員会に付託の事件は、審査の結果、別紙のとおり決定したので、会議規則第１０１条

の規定により報告します。
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別紙

建設常任委員会における審査の経過と結果について （審査日：令和５年９月１１日）

１．議案第５０号 川西市水洗便所等改造資金助成条例の一部を改正する条例の制定につ

いて

２．議案第５１号 令和５年度川西市一般会計補正予算（第４回）

議案の概要

本案は、水洗便所等改造資金の助成対象者を拡大するため、条例の一部を改正するにつ

き、議会の議決を求めるもの。

質疑の概要

問 本案は、未水洗家屋の公共下水道への接続推進等を目的とするものであると認識し

ているが、本市の処理区域内における未水洗家屋数を伺いたい。また、対象者からの

ニーズなどの本改正案の提出に至るまでの背景や改正後の水洗化の取り組みについ

て伺いたい。

答 令和５年３月時点における未水洗家屋数は４１７件となっており、年に数件ではあ

るが、現制度における助成対象外の方からの問い合わせもある状況である。本案が可

決されれば、未水洗家屋について再度調査を行い、その際に新たな制度をＰＲするこ

とで、公共下水道への接続を推進していきたいと考えている。

特 記 事 項 なし

審 査 結 果 原案可決（全員賛成）

議案の概要

第１表 歳出第８款土木費。

質疑の概要

(1) 第１表 歳出

①第８款 土木費

問 公共交通支援事業の負担金、補助及び交付金において、便数等を維持して運行に

取り組む地域公共交通事業者を支援する補助金として１５６万４０００円を追加

している点について、当該補助金の趣旨を伺いたい。また、本補正以外で市内事業

者からの要望や、当該事業者に対する支援に係る庁内における検討状況等について

伺いたい。

答 今回の支援は、燃料価格高騰の影響が大きいことを踏まえ、兵庫県の支援事業に

随伴して補助しようとするものである。
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また、現在のところ、事業者から運行に関する要望は特に出ていないものの、運

行を継続するために一定の支援が必要な可能性もあることから、今後、（仮称）川

西市公共交通計画を策定するに当たっては、事業者と協議しながら進めていきた

い。

問 歩道整備事業の工事請負費において、県立川西明峰高等学校への主な通学経路に

自転車通行空間を確保するための路面標示等の整備費用として１３６０万３０００

円が追加されている点について、今回の整備対象を明峰地区と設定した理由を伺い

たい。あわせて、当該地区以外における今後の整備予定等について伺いたい。

答 本市は、市内全体の自転車事故が多発している状況を受け、県より自転車交通安

全対策重点推進地域に指定されており、土木部内での協議の結果、明峰地区の自転

車事故を重点的に減らすため、ソフト及びハードの両面において対策していくこと

としたものである。

答 自転車事故に関するオープンデータを分析した結果、年齢層及び発生時刻等から

高校生の通学途上の事故が多発しており、明峰高校地区の事故件数が最も多かった

状況である。また、北陵高校地区については令和３年度に市道８９８号で対策済み

であり、その他のエリアについても、未整備箇所はあるものの、県の事業を含め、

他の事業と連携して対策を進めていきたいと考えている。

問 今回の補正は、明峰高校への主な通学路が対象となっているが、川西市自転車ネ

ットワーク計画によると、事故多発箇所として、主に川西能勢口駅周辺の中心市街

地や市の南部などが挙げられている。当該箇所には市道以外の箇所も含まれている

ことから、自転車関連事故を減少させる市の取り組み状況を伺いたい。

答 川西能勢口駅を通る県道１２号（川西篠山線）について、歩道が自歩道となって

いることから、市道１７２５号において既に設置している歩道内へのガイドポスト

コーンの設置等について県へ働きかけを行っているところである。また、現在、県

において事業を実施中である呉服橋本通り線についても、自転車通行帯の整備を計

画に盛り込んでもらうなど、事業主体に関わらず、滞ることなく事業が進捗してい

るものと認識している。

特 記 事 項 なし

審 査 結 果 原案可決（全員賛成）


